
Herr Steger erkundigt sich zum Sachstand seiner Eingabe zu einer Beschilderung 

der Wachtbergstraße mit Tempo 30. 
 

Antwort der Verwaltung: Die Situation wurde im Rahmen der in dieser Sitzung 
bereits dargestellten Verkehrstermine und Begehungen erörtert. Hier wurde 
festgestellt, dass die vorhandene Beschilderung grundsätzlich ausreicht. Die 

Anregung hinsichtlich einer entsprechenden Fahrbahnmarkierung wird 
aufgenommen. Überdies wird die vorhandene Beschilderung im Bereich des 

Waldfriedhofes sowie der Straße Im Cäcilienbusch maßvoll ergänzt, um mögliche 
Zweifel abschließend auszuräumen. 


